

Seperti halnya konsep sedekah terpimpin yang diterapkan oleh KSPPS – MUI Bungah pada pembiayaan, prosedurnya adalah, nasabah diwajibkan membayar sedekah sebesar 0,5% sebagai syarat pencairan pembiayaan yang telah diajukan sebelumnya dan telah disetujui oleh pihak lembaga koperasi. Kemudian dana tersebut dimasukkan pada rekening sedekah dan infaq sosial dan nantinya akan didonasikan untuk kegiatan sosial yang dilaksanakan satu tahun sekali.

KSPPS-MUI pada awal pendiriannya, selalu menyisihkan SHU sebesar 15% untuk dana sosial, yang berfungsi untuk menunjang kegiatan sosial terhadap masyarakat luas. Namun dana tersebut sangat minim dan tidak cukup. Sehingga digagaslah metode sedekah terpimpin untuk menunjang kegiatan sosial, dana sedekah yang sudah dikumpulkan kemudian diambil sebagian dan dijadikan satu dengan dana sosial yang diperoleh dari SHU sebesar 15%, kemudian disalurkan untuk kegiatan sosial yang diselenggarakan satu tahun sekali.

KSPPS – MUI juga menganalisis keadaan masyarakat sekitar, sebelum menerapkan sedekah terpimpin tersebut, dan hasilnya, masyarakat atau nasabah yang melakukan transaksi pembiayaan di koperasi tersebut, bukanlah nasabah yang tergolong fakir-miskin, namun di atas fakir-miskin atau masyarakat yang mampu, namun karena ingin memperbesar usahanya, dan memenuhi kebutuhan yang lain, mereka melakukan transaksi pembiayaan di KSPPS-MUI, selain itu, mereka juga tergolong nasabah yang melakukan transaksi pembiayaan secara produktif.

Oleh karena itu, untuk mengedukasi masyarakat agar mau berbagi dan sebagai sarana dakwah untuk mengajak pada kebaikan, serta sebagai penunjang dana sosial, maka digagaslah metode sedekah terpimpin tersebut, agar mereka mau mendedekahkan sedikit hartanya sebesar 0,5%, untuk kepentingan kemaslahatan orang-orang yang membutuhkan. Dan tidak semata-mata untuk kepentingan pribadi koperasi.

Adapun kegiatan-kegiatan sosial yang telah dilakukan pada Tahun 2015, diantaranya: sumbangan panitia hari koperasi Rp.500.000, cetak tas MUI untuk khitanan Rp.380.000, pembuatan tas santunan anak yatim Rp.640.000, sumbangan santunan anak yatim Rp.200.000, sumbangan panti Nuzulul Qura Rp.200.000, banner zakat maal Rp.128.000, sumbangan kegiatan Agustusan Rp.200.000, sumbangan panitia HUT Kertosono Rp.500.000, sumbangan HUT IPNU-IPPNU Rp.300.000, sumbangan Panitia Muharram Rp.200.000, sumbangan panitia pelantikan Rp.300.000, santunan nasabah meninggal, sumbangan SMK Ihyaul Ulum Rp.150.000, sumbangan proposal masjid Rp.500.000, sumbangan Khataman TPQ Rp.150.000, sumbangan panitia MAKESTA IPNU Rp.200.000, sumbangan panitia Maulid IPNU-IPPNU Rp.200.000, dan lain sebagainya.³

Dari pemaparan diatas, adapun alasan rekening sedekah di jadikan satu dengan rekening infaq, adalah: “Sedekah dan infaq itu sama, dan perbedaannya jika infaq mengenai persoalan materi, maka sedekah memiliki cakupan lebih

³ KSPPS-MUI Bungah, *Laporan Pertanggung Jawaban KSPPS-MUI 2015*, (Bungah, KSPPS-MUI,2015), 1.

mendapatkan pahala, dan diganti oleh Allah SWT berlipat-lipat ganda, disisi lain juga dapat meringankan beban orang yang berhak menerima sedekah. Maka dari itu, akan dapat terwujud keseimbangan kesejahteraan, antara kebahagiaan di dunia dan di akhirat, yang kelak akan dipertanggungjawabkan oleh setiap individu setelah meninggal dunia.

C. Faktor Pendukung dan Penghambat Diterapkannya Sedekah Terpimpin di KSPPS-MUI Bungah.

Faktor pendukung yang paling utama, dari penerapan sedekah terpimpin, adalah KSPPS-MUI kekurangan dana sosial untuk menunjang pelaksanaan kegiatan sosial pertahunnya, selain itu, dengan adanya sedekah terpimpin, KSPPS-MUI dapat mengajarkan dan menanamkan jiwa kepedulian sosial kepada masyarakat, dengan adanya dorongan untuk melakukan amar ma'ruf yang pasti bernilai pahala, dan pahala tersebut nantinya akan kembali pada masing-masing individu, baik yang menyalurkan maupun yang mendedekahkan hartanya, serta banyaknya anggota atau calon anggota yang melakukan transaksi pembiayaan

Selain itu, dana sedekah tersebut juga sebagai tambahan likuiditas bagi KSPPS-MUI Bungah, karena mereka juga mengeluarkan wacana, bahwasannya dana tersebut akan digunakan, sebagai penanggulangan kredit macet, meskipun belum direalisasikan, serta sebagai sarana promosi kepada masyarakat dengan adanya kegiatan sosial yang dilakukan.

Sedangkan faktor penghambat pada penerapan sedekah terpimpin, sejauh ini, tidak ada suatu permasalahan yang rumit, hanya saja nasabah memerlukan waktu untuk membiasakan diri dalam melakukan sedekah.